

Wintergewitter legt Lifte lahm Schülergruppe mit Pistengeräten evakuiert

In der letzten Jännerwoche vom 27. bis 31. Jänner verbrachten 21 Schüler und 2 Schülerinnen der 1. Klasse eine aufregende Wintersportwoche in Spital am Pyhrn. Schon der Start in diese Woche begann äußerst erfreulich. Am Montag begrüßte uns Sonnenschein und bei besten Pistenverhältnissen konnten wir das Schigebiet auf der Wurzeralm erkunden. Gleich am ersten Tag genossen wir die traumhaften Bedingungen am Frauenkar / Wurzeralm. Dichter Schneefall verwandelte dann am Dienstag die „Wurzer“ in eine tolle Winterlandschaft. Am Abend gab es sogar ein Wintergewitter. Die Lifte mussten wegen der Blitze abgeschaltet werden und wir saßen auf der Bärenhütte fest. Nach einiger Zeit war klar: Die Lifte werden heute nicht mehr fahren. So wurden wir dann mit Pistengeräten und Schidoos von dort evakuiert. Die Evakuierung mit den Schidoos machte die Wintersportwoche zu einem Abenteuerurlaub. Der strahlende Sonnenschein



und der Pulverschnee der weiteren Tage ließen das Schilaulen zum Genuss für alle Beteiligten werden. Auch die Anfänger auf Ski und Snowboard machten rasche Fortschritte und am Ende kamen alle ins Tal.

Abseits der Piste wurden am Abend die vielseitigen Möglichkeiten in Spital genutzt. Ein Besuch im Hallenbad, Schiservice in der Unterkunft, viele Runden

Karten- und anderer Spiele sowie das Kennenlernen der anderen Schüler und Schülerinnen im JUFA machten die Abende sehr kurzweilig. Diese Wintersportwoche ging ohne größere Verletzungen und viel zu schnell vorbei. Wir freuen uns bereits jetzt auf neue gemeinsame Aktivitäten.

Messe Bio Österreich in Wieselburg

Die Messe Bio Österreich fand am 17. und 18. November 2019 in der Messe Wieselburg, Niederösterreich statt.

Am Montag, 18. November wurde im Zuge der Messe im Areal der Bio Region Mühlviertel das Interreg Projekt der beiden Projektpartner vorgestellt. Am Stand der Bioschule Schlägl wurde das Projekt mittels Plakat, ausgedruckten Lernaufgaben und Gesprächen für interessierte BesucherInnen beworben.



Stand auf der Bio Österreich, Vorstellung des Interreg Projekts und der kompetenzorientierten Lernaufgaben



Bei Gesprächen mit BesucherInnen wurde auf das grenzüberschreitende Projekt „Entwicklung und Etablierung grenzüberschreitender Bildungsangebote im ökologischen Landbau (GÖL)“ hingewiesen, wenn zeitlich möglich und Interesse vorhanden war, konnten die bereits erarbeiteten Lernaufgaben begutachtet werden.

Die BesucherInnen waren positiv überrascht, dass ein solches Projekt zwischen zwei Schulen umgesetzt wird. Weiters fanden sie es gut, dass die Schulstandorte Schlägl und Kringell somit enger verbunden sind.

Die Präsenz auf der Messe Bio Österreich in Wieselburg war ein gelungener Auftritt, der das Projekt für die Öffentlichkeit sichtbar machte.

